





Fort-de-France, le 30 novembre 2018

Invitation presse

Agir sur notre environnement pour améliorer la santé des habitants de notre territoire

Franck ROBINE, Préfet de la Martinique, Patrick HOUSSEL, Directeur général de l'ARS Martinique, Alfred MARIE-JEANNE, Président du Conseil Exécutif de la Collectivité Territoriale de Martinique signeront mardi 4 décembre 2018 à 11h00, l'éditorial du Plan Régional Santé Environnement (PRSE). A cette occasion le préfet approuvera le plan.

Le PRSE vise à limiter les risques sur la santé humaine liés à des facteurs environnementaux et couvrira la période allant jusqu'à 2021. Il est le fruit d'une co-construction entre les pilotes du Plan (Préfecture et services associés – DEAL, DAAF, DIECCTE, ADEME, Agence Régionale de Santé et Collectivité territoriale de Martinique) et l'ensemble de la communauté santé environnement sollicitée pour partager son expertise.

Ce plan s'articule autour de trois axes :

- Agir pour une meilleure qualité des milieux extérieurs
- Agir pour améliorer le cadre de vie
- Former et sensibiliser à la santé environnementale

24 actions sont arrêtées et 11 d'entre elles sont déjà lancées ou réalisées.

500 00 euros pourraient être mobilisés pour la réalisation de ces actions.

Les médias sont invités à la présentation du PRSE, à la signature de son Edito et à son approbation

Mardi 4 décembre 2018 à 11H, en salle Césaire de la DEAL, Pointe de Jaham.